
関 市 議 会 

 

令和２年第２回定例会 

 

（令和２年６月１５日･１６日・１７日） 

 

代 表 質 問 順 序 表 

 

 順序  議席   氏   名    会   派   名   

  １   ８  渡 辺 英 人  市 政 ク ラ ブ   １５日午前～ 

  ２   ７  後 藤 信 一  清 流 ク ラ ブ   １５日午後～ 

  ３  １５  市 川 隆 也  市 議 会 公 明 党   １５日 

   

 

一 般 質 問 順 序 表 

 

  ４  ２１  小 森 敬 直  日本共産党関市議員団   １５日 

  

 ５  １８  栗 山   守  若 草 ク ラ ブ   １６日10:00～ 

 ６   ４  武 藤 記 子  新 和 会   １６日 

 ７  １４  幅   永 典  市 議 会 公 明 党   １６日午後～ 

 ８   ６  田 中   巧  清 流 ク ラ ブ   １６日 

９  ２２  猿 渡 直 樹  日本共産党関市議員団   １６日 

 

１０   ５  浅 野 典 之  新 和 会   １７日10:00～ 
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代  表  質  問 

 

市 政 ク ラ ブ 

 

議席８番  渡 辺 英 人 

 

 

１ 新型コロナウイルス感染症への対応と対策について 
(1) 「日本一しあわせなまち」を目指す関市におけるコロナ禍の影響と今後の施政 

方針は 

(2) 今年度、中止が決定した事業費の総額とその使い道は 

(3) 市制７０周年記念事業について 

  ア 予定されていた７０事業の内、中止になった事業数と延期になった事業数は 

  イ 延期になっている事業と１０月以降の式典及び事業の開催予定は 

  ウ ７０周年を祝う機運が高まらない中、来年度に見送る予定の事業は 

 (4) 観光業や地場産業等の地域経済を支えるために「市内の魅力再発見キャンペー 

ン」を実施しては 

 (5) オンライン授業実施により見えてきた課題と解決策は 

 (6) 小中学校再開後の登校時の様子と出席状況は 

(7) 小中学校の運動会や修学旅行等の学校行事の予定は 

(8) 新型コロナウイルス感染症対策おもいやり基金を設立する考えは 

 

２ マイナンバーカードの利活用推進について 

(1) マイナンバーカードの取得状況の変化は 

(2) 特別定額給付金のオンライン申請の件数と問題は 

 (3) ９月から実施されるマイナポイント事業への対応は 

(4) 今後自治体サービスに利活用する考えは 
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代  表  質  問 

 

清 流 ク ラ ブ 

 

 議席７番  後 藤 信 一 

 

 

１ 新型コロナウイルス感染症について 

(1) 市政に対する影響は 

 ア 令和２年度施政方針の見直しの考えは 

  イ ７０周年記念事業の変更は 

  ウ 市民・事業者の経済支援対策についての課題は 

(2) 財政への影響は 

ア 令和２年度当初予算の見直しは 

イ 来年度以降の財政見通しは 

(3) 市内の製造業及び宿泊・飲食業について 

  ア 現状と影響は 

イ 従業員の雇用状況は 

(4) 避難所運営の見直しは 
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代  表  質  問 

 

市 議 会 公 明 党 

 

 議席１５番  市 川 隆 也 

 

 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 (1) 医療体制について 

  ア 感染者の病床確保と医療体制は 

  イ 検査体制は 

  ウ 軽症者等の宿泊療養施設の設置について 

  エ オンライン診療の実施について 

  (2) 避難所の感染防止対策について 

  ア 避難所の感染防止対策の取組は 

  イ 警戒時の避難所開設・運営訓練の実施は 

  ウ 避難所開設に向けての課題は 

(3) 学校再開と今後の課題について 

 ア 学校再開に向けての感染症対策の取組は 

 イ 休校中の自宅学習の推進と課題について 

 ウ 市内小中学校の情報通信環境整備への対策について 

(4) 特別定額給付金について 

 ア 給付金の申請・振込みの進捗状況は 

 イ 未申請世帯の状況と今後の対応について 
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一  般  質  問 

 

議席２１番  小 森 敬 直 

 

 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 
(1) 新型コロナウイルス感染症から市民のくらしを守る市長としての決意は 

(2) 「第２波」感染拡大抑止のための検査・治療・隔離体制は 

(3) 新型コロナウイルス感染症の影響下、市民のくらしと事業者の営業をどう守る

のか 

 (4) 小中学校再開における児童生徒への対応は 

  ア 校内での感染防止対策は 

  イ 児童生徒の不安の声に対する心身のケア・サポートは 

 (5) 生活困窮者への取組について 

  ア 生活保護を早急に利用できる体制を 

  イ 生活支援資金貸付制度は機能していないのでは 

 (6) 財政運営について 

  ア 中止又は延期事業の検討と財源活用を 

  イ 公共施設等整備基金の当面の積み増しを控え、財政調整基金の残高を確保す

る財政運営を 

 

２ 刃物ミュージアム回廊の方向性について 

(1) インバウンド中心ではない観光戦略が必要ではないか 
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一  般  質  問 

 

議席１８番  栗 山   守 

 

 

１ 関市ビジネスサポートセンター事業について 
(1) 過去４年間の活動について、どのように評価されているのか 

(2) 新型コロナウイルス感染症の影響で低迷している中小企業への新たな支援は 

 (3) 本事業を見直すとすれば、どのような状況になった時か 

 

２ 新型コロナウイルス感染症による小中学校及び関商工高等学校の教育活動への影

響について 

(1) 授業日数及び授業時間確保の見通しは 

 (2) 学校行事など教科以外の活動について 

  ア 市教委としての基本的な考えは 

  イ 中学校及び関商工高等学校生徒の海外研修は 

 

３ 学校給食事業について 

 (1) 学校給食センター委託業者について 

  ア プロポーザルにより選定された業者の特に優れていた点は何か 

 (2) 給食献立「麦ごはん」について 

  ア 給食の主食を「白米」から「麦ごはん」にした経緯は 

  イ 大麦アレルギーを持つ児童生徒数は把握しているのか 

  ウ 大麦アレルギーを持つ児童生徒の保護者への通知はどのようにしたのか 

  エ 保護者の負担が増えることになるが、軽減策は考えられなかったのか 
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一  般  質  問 

 

議席４番  武 藤 記 子 

 

 

１ 支援が必要な家庭への市の取組について 
(1) 関市地域経済応援券（せきチケ）の利便性について 

(2) 家庭内暴力のある世帯に対する特別定額給付金の手続について 

(3) 小中学校休校・自粛生活による生活困窮家庭への食事支援について 

(4) 養育費が不払いとなっているひとり親への生活自立援助について 
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一  般  質  問 

 

議席１４番  幅   永 典  

 

 

１ 新型コロナウイルス感染症による影響と対応について 
(1) 市制７０周年記念事業について 

 ア 中止、延期となった事業は。また、中止事業の予算合計額は 

 イ 記念式典の計画に変更はあるか 

(2) 刃物ミュージアム回廊整備事業について 

 ア 今年度中のオープンは見込めるか 

 イ オープニング式典の計画に変更はあるか 

 ウ コロナ危機を乗り越えた証として、何か未来に伝え残す工夫をしてはどうか 

 

２ マイナポイント・自治体ポイント活用促進について 

(1) マイナンバーカードについて 

 ア 特別定額給付金のオンライン申請による混乱は無かったか 

(2) マイナポイントについて 

 ア マイキーＩＤ設定支援はいつから実施しているか。また、予約数の推移は 

 イ ７月から申込が始まるキャッシュレス決済サービスの事業者の登録状況は 

(3) 自治体ポイントについて 

 ア 関市ポイントの概要と戦略は 

 イ 市内参加事業者の登録状況と支援策は 

(4) 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金の活用の考えは 
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一  般  質  問 

 

議席６番  田 中   巧 

 

 

１ 新型コロナウイルス感染症による影響について 
(1) 今年度の予算執行においてどのような影響があるか 

(2) 公共工事に遅れなどの影響はないか 

 ア 市道３か年集中整備計画は 

 イ 稲河交差点改良は 

 ウ 市道１－５４６号線、１－５４７号線の整備は 

 (3) 新設の学校給食センターの供用開始に遅れはないか 

 (4) 部活動の自粛や中体連大会の中止による影響と、その対策は 

 (5) 学校での３密対策や消毒作業など、教員の負担は増えるのか 

 (6) 市庁舎での感染症防止策の評価は 

 (7) 廃棄物処理業務や火葬業務に携わる職員の感染症対策は 

 (8) 職員のテレワーク（在宅勤務）の実績と評価は 

 (9) アフターコロナにおいて、テレワークを継続する考えは 

 (10) 寄附されたマスク等の活用は 
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一  般  質  問 

 

議席２２番  猿 渡 直 樹 

 

 

１ 新型コロナウイルス感染症対策の検証と補強について 
(1) せきチケやお食事応援券の額面を１枚５００円に 

(2) せきチケやお食事応援券の配布や現金給付についてどう考えるか 

 (3) 奨学資金の給付検討を 

 (4) 水道料金減免の検討は 

 (5) 地域の集会施設等維持管理の支援は 

 

２ 競争入札のあり方について 

(1) 談合を指摘している住民監査請求への対応は 

 (2) 指名競争入札等において落札率が高止まりしているとの認識はあるか 

 (3) 入札前の予定価格公表の意義と効果は 

 (4) 落札者の辞退があった場合に適切な対応がなされているか 

 (5) 談合があった場合の違約金の規定を見直さないのか 

 

３ 中濃消防組合の損害賠償請求訴訟の進捗及び市の対応はどうなっているか  
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一  般  質  問 

 

議席５番  浅 野 典 之 

 

 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 
(1) 学校再開後の課題と今後の対応は 

(2) ＩＣＴを活用した授業を加速化する方針は 

(3) 部活動等の各種大会中止に伴う代替事業は 

(4) 医療・介護・福祉関係事業者への支援の現状と今後の支援は 

 (5) マスク、消毒液、フェイスシールド等の新規製造企業への支援は 

 (6) 市役所業務継続のためのＢＣＰ計画の見直しは 

 (7) 新型コロナウイルス感染症対策における財政運営は 

 (8) 感染症対策条例、感染症対策基金条例の制定を 

 

 

 


